

Zweites Anti-Terror-Paket für BW

29.11.2015

BDK begrüßt die Pläne der baden-württembergischen Landesregierung für ein zweites Anti-Terror-Paket und fordert eine Verstetigung der Finanzmittel für Technik und IT.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter begrüsst das von der Landesregierung geplante, weitere Anti-Terror-Programm. Die Schwerpunktsetzung auf die Technik zeigt dabei die auch hier vorhandenen Defizite.

Manfred Klumpp, BDK-Vorsitzender in Baden-Württemberg: "Wir brauchen dringend eine Verstetigung der Haushaltsmittel für die polizeiliche Technik und IT. Sonderprogramme sind ein Update, das angesichts der rasanten technischen Entwicklungen nur von begrenzter Dauer seine Wirkung entfalten kann. Die Polizei muss aber ständig auf Augenhöhe mit ihrem gegenüber sein, wenn sie erfolgreich sein soll."

Siehe auch

- Südwest Presse Schmiedel: Anti-Terror-Paket ist angemessen
- Südwest-Presse Land plant 50 neue Stellen für die Sicherheit
- SWR Zweites Anti-Terror-Paket "angemessen"
- Stuttgarter Zeitung Grün-Rot stärkt Polizei und Geheimdienst
- Stuttgarter Nachrichten Plan sieht mehr Personal und bessere Ausrüstung vor

bdk.de Seite 1